

KEGELN

Uwe Köhler sichert dem TuS Platz drei

WEINHEIM. Das Kegelteam der A-Senioren des TuS Gerolsheim hat bei den deutschen Mannschaftsmeisterschaften der DCU in Weinheim Platz drei belegt.

Mit 2652 Kegeln sicherten sich Jürgen Staab (450), Marton Karolj (439), Dieter Staab (475), Hans-Jürgen Basler (395), Alain Karsai (432) und Uwe Köhler (461) Rang drei. Lediglich der KV Aschaffenburg (2794) und der KV Plankstadt (2728) waren besser. Die B-Senioren mussten sich beim ersten Auftritt auf nationaler Ebene mit Rang vier begnügen. Gerhard Bernatz (450), Lutz Wagner (180), Armin Keller (219), Roland Walther (446), Jürgen Nickel (457) holten 1752 Kegel.

Für Seniorensportwart Roland Walther war dies eine eher durchwachsene Bilanz. „Im Endeffekt hatten wir Glück, aber auch das gehört dazu. Platz vier für das B-Senioren-Team ist trotz des schwachen Ergebnisses der Kombination Lutz Wagner/Armin Keller akzeptabel.“ Das A-Senioren-Team musste lange um die erhoffte Medaille zittern. Die Entscheidung fiel erst zwei Würfe vor dem Ende durch Uwe Köhler, der im Schluss-Spurt die Nerven behielt. |edk